

CAMPAGNE DE DONS

2021

Chères amies et chers amis,

Voici venu le temps de notre campagne de dons. Comme toujours votre participation et votre implication sont au rendez-vous. Les moyens financiers que vous nous apportez chaque année permettent, entre autre, de réaliser des formations à la Langue française Parlée Complétée, en présentiel et à distance, pour les parents d'enfants sourds, d'organiser notre stage d'été, moment fort de l'association, de proposer un week-end codé aux adolescents sourds et de continuer notre lobbying auprès des pouvoirs publics pour développer l'accessibilité des personnes sourdes à la langue française et que soit reconnue la Langue française Parlée Complétée.

Plus que jamais, votre mobilisation, celle de vos amis et vos connaissances nous est nécessaire. Cette année notre principal financeur, la fondation franco-américaine FAAFC a pris la lourde décision de s'orienter vers d'autres associations. Nous la remercions ici pour la confiance qu'elle nous a accordée ces 8 dernières années. Leur soutien, près de 20.000 euros par an, va cruellement nous manquer.

C'est pour cela qu'il nous faut trouver de nouveaux partenaires pour continuer de faire vivre la LfPC. Vous connaissez peut-être une entreprise ou une fondation qui pourrait-être intéressée par nos projets. Contactez-nous pour monter ensemble un dossier.

Pour que la Langue française Parlée Complétée continue de se transmettre et que toujours plus de professionnels contribuent à la faire connaître et reconnaître. Pour que nos enfants de tout âge, en toutes circonstances, continuent d'en bénéficier. Pour que les familles, toutes générations confondues, continuent de se retrouver, pour échanger leurs expériences et se former. Pour que les adultes sourds soient mieux intégrés dans leurs emplois et qu'ils transmettent le lien aux plus jeunes.

Vous trouverez ci-joint une synthèse de nos actions de l'année 2021. Elle vous permettra de présenter notre association aux donateurs potentiels. Les défis sont nombreux et notre motivation est immense. Cette année encore, nous comptons sur votre mobilisation et votre générosité. Au nom de l'ALPC, soyez-en très chaleureusement remerciés.

Pierre-Christophe Merlin, Président de l'ALPC.

Donnez pour bâtir une société où l'éducation et l'avenir des enfants sourds seront semblables à ceux de tous les enfants



www.facebook.com/Asso.ALPC



www.linkedin.com/company/asso-alpc



www.youtube.com/assoalpc



twitter.com/AssoAlpc



jecodedonctusuis.tumblr.com